

# THE SCOOP

SENIOR LIFE INSURANCE COMPANY | JUNIO 2023



*Ramon*

# RAMON THE FRIAS GROUP

Al ingresar a la industria de seguros hace 18 años, Ramón comenzó vendiendo seguros grupales a pequeñas y medianas empresas. Si bien tuvo éxito en esos primeros años, el panorama comenzó a cambiar. Observó que "los grandes proveedores de seguros comenzaron a eliminar a los pequeños corredores como yo y contrataron a más empleados internos para promocionar y vender su oferta de productos".

En 2014, una introducción fortuita al seguro de gastos finales alteró el curso de su carrera. "Conocí a alguien en la industria que me introdujo a los gastos finales y el resto es historia", recuerda Ramón. En 2019, se unió a Senior Life Insurance Company después de un período de casi cuatro años con un importante competidor en el mercado de gastos finales. Aunque disfrutó de un éxito sustancial allí, se hizo cada vez más claro para él que no podía construir y crecer al nivel que quería para construir mi agencia debido a territorios limitados, clientes potenciales limitados y un plan de compensación".

Ramón comenzó a recibir cartas de invitación de Ron Powell, director ejecutivo y presidente, y de Doug Blake, socio principal, durante su tiempo en la empresa anterior. Finalmente, decidió conocerlos y explorar las oportunidades en Senior Life. Esa decisión fue una de las mejores que jamás haya tomado. El paquete completo ofrecido por Senior Life fue una obviedad. Como él dice: "Era el paquete completo... Entonces supe que se trataba de una gran oportunidad y que lo único que faltaba en esta ecuación era solo yo y, por supuesto, trabajar".

Ahora, se enorgullece de decir que el reclutamiento se ha convertido en el elemento vital de su negocio. "Utilizo varias plataformas para mis esfuerzos de reclutamiento, desde las redes sociales, el boca a boca, las referencias y varias plataformas de

contratación en línea". Su convicción es simple: son la mejor compañía de gastos finales de Estados Unidos.

Uno de los aspectos clave que le encantan de Senior Life es la camaradería. La oportunidad de participar en sus beneficios de seguro médico, viajes de incentivo, aniversario y anillos de ingresos, el Club Rolex y el Club de Millonarios son beneficios que simplemente endulzan el trato.

Lo que más le emociona de Senior Life es el impulso constante de la empresa por la innovación y el crecimiento. "Actualmente tenemos el plan de compensación más agresivo de Estados Unidos; ofrecemos hasta un 150 % de comisión en el primer año". Este impulso continuo para encontrar formas de compensar más a los agentes hace que este sea un viaje emocionante.

Su consejo para aquellos que están considerando construir su agencia es simple: adelante. Dijo: "La transición de la producción personal a la creación de una agencia es un desafío y requiere sacrificios, pero vale la pena. A medida que dedique más tiempo al reclutamiento y la formación de equipos, la paciencia, un plan y una disminución constante en la producción personal lo llevarán al éxito".

Para los recién llegados al mercado de gastos finales, su consejo es sumergirse de cabeza. "Enfócate en una cosa y hazla bien. ¡Nuestro sistema en Senior Life es tan simple que cabe en el reverso de una tarjeta de presentación!" Y si está considerando cambiarse de otra compañía a Senior Life, él puede decirle con confianza que será la mejor decisión que jamás haya tomado.

"Senior Life All Your Life" es una frase que resonó en él desde el primer día. Esta fue su última parada en términos de su carrera. Este es el lugar donde encontró su hogar para siempre. Como expresó, "tomo esta oportunidad muy en serio y la protejo todos los días".

Impulsado y motivado, su amor por ganar lo mantiene en marcha. El éxito requiere mantenerse enfocado, comprometido y leal. No solo la empresa y los líderes; pero también su agencia y sus agentes. Pero, lo que siempre enfatiza a los posibles empleados es su honestidad, pasión, justicia y entusiasmo. Él también es firme. Como él dice, "ayudaré a cualquiera a alcanzar cualquier nivel de éxito que desee bajo mi liderazgo, pero deben seguir el sistema y comprometerse a trabajar duro. Estoy listo para encontrarlos a mitad de camino, pero no hay tiempo que perder".

Este es su viaje hasta ahora en Senior Life Insurance Company, y puede decir sin lugar a dudas que es donde planea pasar toda su vida. Espera continuar su crecimiento aquí, ayudar a otros a tener éxito y contribuir aún más al éxito de esta notable empresa.



# ELEVANDO LAS EXPERIENCIAS DE LOS AGENTES

## PRESENTAMOS LA ENCUESTA DE INCORPORACIÓN DE NUEVOS AGENTES

**Queridos Agentes de Senior Life,**

Estamos encantados de presentar una iniciativa emocionante que subraya nuestro compromiso con su éxito y satisfacción como parte de nuestra vibrante familia Senior Life. A partir de la próxima semana, lanzaremos una "Encuesta de incorporación de nuevos agentes" integral para todos los nuevos agentes que se unan a nuestro equipo.

El propósito de esta encuesta es obtener información más profunda sobre su experiencia de incorporación e identificar áreas en las que sobresalimos, así como aquellas en las que podemos mejorar aún más. Sus comentarios son invaluable para nosotros, ya que dan forma al futuro de nuestros procesos de incorporación y capacitación de agentes.

### **\*\*¿Qué hay en la encuesta?\***

La encuesta cubre áreas clave de su viaje inicial con nosotros, que incluyen:

- **Contacto inicial:** ¿Cómo se enteró de Senior Life? ¿Quién es su gerente de contratación? ¿Se han comunicado efectivamente con usted?
- **Incorporación y capacitación:** ¿Cuántos días se dedicaron a su capacitación? ¿Obtuvo una comprensión clara de cómo funcionan las comisiones y las renovaciones?
- **Herramientas y plataformas:** ¿Ha podido comprar su primer conjunto de clientes potenciales? ¿Ha utilizado nuestras aplicaciones "Leads the Way" y SLICE? ¿Qué hay de su experiencia con el Portal del agente?
- **Experiencia general:** nos encantaría saber cómo calificaría nuestro proceso de incorporación y su probabilidad de recomendar Senior Life a otros agentes.

### **\*\*¿Porque es esto importante?\***

Esta iniciativa es parte de nuestro esfuerzo continuo para garantizar que todos los agentes se sientan apoyados, escuchados y valorados desde el principio. Creemos que una experiencia de incorporación positiva sienta las bases para una carrera exitosa en Senior Life.

Los conocimientos que obtengamos de esta encuesta nos guiarán para mejorar nuestros procesos de capacitación, refinar nuestra comunicación y mejorar nuestras herramientas y recursos. Pero lo más importante, esta es una oportunidad para que escuchemos lo que ustedes, nuestros agentes, tienen que decir.

Estamos entusiasmados con el futuro y sus contribuciones jugarán un papel integral en su configuración. Busque la Encuesta de incorporación de nuevos agentes en su bandeja de entrada y tómese unos minutos para compartir sus experiencias con nosotros. Sus comentarios no solo son apreciados; es esencial.

¡Aquí está nuestro éxito continuo juntos!

**Saludos,  
Senior Life Insurance Company**



# EMPLEADO DESTACADO

A A R O N V I C K E R S

Este mes, nos complace destacar a Aaron Vickers como nuestro Empleado del Mes en Senior Life Insurance Company. La dedicación, la ética de trabajo incansable y los logros extraordinarios de Aaron, incluido un resultado entre los cinco primeros en ventas de empleados este mes, han contribuido significativamente al éxito continuo de nuestra empresa.

Orgulloso miembro de la familia Senior Life durante el último año y 3 meses, Aaron no solo es un profesional excepcional, sino también un esposo y padre devoto. Él y su esposa, que también trabaja con nosotros, equilibran sus exigentes roles en Senior Life con la crianza de sus tres maravillosos hijos.

El viaje de Aaron en Senior Life comenzó con el reclutamiento, trabajando junto a Rob, Charnetta y Josh. Su talento e impulso rápidamente tuvieron un impacto, ayudando al equipo a alcanzar nuevas alturas. Hoy, trae sus habilidades y experiencia únicas a nuestro departamento de licencias, donde desempeña un papel crucial en la incorporación y ayuda a los nuevos agentes a comenzar su viaje con Senior Life.

Su camino hacia Senior Life fue allanado por su esposa, quien es parte de nuestro departamento de reclamos. Impresionado por sus historias sobre la cultura de apoyo de la empresa, las bonificaciones para los empleados y los eventos de formación de equipos, Aaron se sintió inspirado a dejar su puesto en el sistema escolar del condado de Thomas para unirse a nosotros. Es una decisión que ha atesorado desde entonces. Para Aaron y su esposa, Senior Life es más que un trabajo; es una

familia y una comunidad donde pueden crecer y prosperar. Provenientes de la pequeña ciudad de Thomasville, GA, donde las oportunidades profesionales pueden ser algo limitadas, Senior Life les ofreció una plataforma donde realmente no hay techo, solo posibilidades que solo el trabajo arduo y la disciplina pueden desbloquear.

La pasión de Aaron es palpable cuando habla de educar a los agentes y clientes sobre los productos de Senior Life. Está comprometido a ayudar a los agentes en el campo o en televentas y guiar a los clientes que buscan asegurar el futuro de sus familias. Su deseo de servir y su impulso por aprender continuamente han sido fundamentales en su rápido crecimiento, un viaje que atribuye al apoyo inquebrantable de su esposa y la guía de los líderes de Senior Life.

Además de sus otros logros, Aaron recientemente entró por primera vez entre los cinco primeros en ventas de empleados, un testimonio de su dedicación y la eficacia de su enfoque. Este nuevo logro es otro brillante ejemplo de su contribución a nuestra empresa.

A Aaron, "Senior Life - ¡Toda tu vida!" es más que un lema. Es un testimonio del papel central que desempeña la empresa en su vida y la de su familia. Su historia inspiradora sirve como un poderoso ejemplo de cómo la dedicación, el trabajo duro y una compañía que lo apoya pueden ayudar a convertir los sueños en realidad. ¡Felicitaciones, Aaron, por su reconocimiento como Empleado del Mes y gracias por sus destacadas contribuciones a la familia de Senior Life!

**GRACIAS POR SU ARDUO TRABAJO!**



## EMPLOYEE SALES #1

Este mes, destacamos a Jennifer García por su extraordinario desempeño en el Departamento de Ventas para Empleados de Senior Life Insurance Company. La impresionante producción de Jennifer de \$12,159.12 ilustra su arduo trabajo y dedicación. Su habilidad para comprender las necesidades de los clientes y brindar las soluciones perfectas no solo ha impulsado su propio éxito, sino que también ha aumentado la satisfacción del cliente en todos los ámbitos. El impulso y los resultados excepcionales de Jennifer sirven como un faro para todo el equipo. ¡Sigue con el excelente trabajo, Jennifer!

## DIRECT SALES #1

En el mundo de las ventas directas, Paula Haggard se ha distinguido por encabezar las listas este mes en Senior Life Insurance Company. Con un impresionante total de \$33.157,20, Paula ha demostrado que la dedicación y la experiencia pueden generar resultados excepcionales. Su capacidad para conectarse con los clientes y brindar soluciones de seguros personalizadas no solo ha elevado su desempeño, sino que también ha contribuido en gran medida a nuestro éxito general. ¡Saludamos el logro extraordinario de Paula y su invaluable contribución a nuestro equipo de Ventas Directas!



## TESTAMENTO DE LEGACY ASSURANCE: APOYANDO A NUESTROS REPRESENTANTES DURANTE EL DUELO

La realidad de la muerte es una parte inevitable de la vida, a menudo abrumadora y desafiante. Mientras lidiamos con esta realidad, estar preparados puede servir como un ancla reconfortante, ofreciendo una sensación de estabilidad y paz en tiempos de turbulencia. En Legacy Assurance, nuestros representantes son vistos como miembros queridos de nuestra familia y estamos comprometidos a brindarles el apoyo que necesitan en momentos de dolor.

Somos una comunidad compasiva y comprensiva que empatiza con el dolor y la tristeza de perder a un ser querido. Nuestra misión siempre ha sido aliviar las cargas que vienen con la muerte, ofreciendo apoyo no solo en palabras sino en acciones prácticas y significativas. Este compromiso inquebrantable es algo que brindamos recientemente a nuestra representante, Brandie, quien soportó la desgarradora pérdida de su esposo.

En un momento tan difícil, el desafío de hacer arreglos funerarios puede parecer insuperable. Reconociendo esto, Legacy Assurance estuvo allí para Brandie y su familia en cada paso del camino. Como representante de Legacy Assurance, Brandie tenía derecho a todos los beneficios que brindamos. Nuestro equipo trabajó directamente con Brandie y su familia para ayudarlos a atravesar este período desafiante, asegurándose de que se sintieran atendidos en medio de su dolor.

La experiencia de Brandie con nosotros sirve como testimonio conmovedor del apoyo invaluable que Legacy Assurance puede brindar. Sus palabras expresan gratitud no solo por la ayuda material que brindamos sino también por el consuelo emocional que encontró en nuestros servicios.



“En nombre de mis hijos y mío. Nos gustaría agradecer sinceramente a todos los que tuvieron un papel en hacer que la carga fuera un poco más ligera durante nuestro tiempo de dolor. El ataúd y la bóveda eran hermosos. Ahora soy un testimonio viviente de lo maravilloso que es Legacy Assurance. ¡Una vez más, gracias a Ron Powell y al Dr. Burns! ¡Estamos eternamente agradecidos!” Con amor Brandi

A Brandie, le ofrecemos nuestro más sentido pésame por su pérdida. Mientras usted y su familia atraviesan este período difícil, lo llevamos en nuestros corazones, esperando que la paz y el consuelo los rodeen.

En Legacy Assurance, sabemos que nuestro servicio nunca podrá aliviar por completo el dolor de la pérdida. Sin embargo, nos esforzamos por marcar la diferencia donde importa, brindando apoyo que ayude a aliviar algunas de las cargas que conlleva el duelo. Estamos aquí, caminando de la mano de nuestros representantes, durante los momentos más difíciles de la vida. Queremos agradecer a Brandie por permitirnos ser parte de su viaje y por su disposición a compartir su historia. Es un poderoso recordatorio de por qué hacemos lo que hacemos y alimenta nuestro compromiso de servir a nuestros representantes con empatía y comprensión.

Esta es la promesa de Legacy Assurance: estar allí para nuestros representantes, a través de las alegrías y los desafíos de la vida, a través del crecimiento y la pérdida, con un apoyo inquebrantable y una atención sincera.

Sinceramente,

*Catherine Conner*

Director de Legacy Assurance

**LEGACY**  
Assurance.  
*Advocating and negotiating when your family needs it most.*

\*Los resultados pueden variar según el reclamo | \*La mercancía se vende en los estados donde está disponible | \*Legacy Assurance y Senior Life son dos entidades separadas y distintas. | \*Legacy Assurance tiene derecho a actualizar el precio de la mercancía en cualquier momento | \*Legacy Assurance, LLC no es una empresa de necesidades previas y debe ser miembro de Legacy Assurance para tener acceso a todos los beneficios enumerados. Senior Life Insurance Company, MeMD, Pedors y Nations-Hearing son compañías separadas de Legacy Assurance.



#1 MEJOR  
PRODUCTOR

DEL MES

FELICIDADES

DEANNA

\$62,730.60

# TOP PRODUCORES

—MEJORES PRODUCTORES DEL MES—

01



\$62,730.60  
DEANNA

02



\$60,003.48  
DAYREMIS

03



\$54,491.88  
SHINGAI

04



\$46,344.24  
HADARA

05



\$44,054.16  
BIANCA

06



\$41,745.00  
DORIS

07



\$40,710.42  
JESSE

08



\$40,024.08  
KATHLEEN

09



\$39,134.28  
KRYSTAL

10



\$36,073.28  
BRET

# TOP PRODUCTORES

## MEJORES PRODUCTORES DEL MES

1	DEANNA	\$ 62,730.60	26	SANDRA	\$ 28,080.48	51	MAURICE	\$ 21,617.76	76	ROBERTO	\$ 18,356.64
2	DAYREMIS	\$ 60,003.48	27	MATTHEW	\$ 27,926.40	52	TAMMY	\$ 21,572.52	77	ZOE	\$ 18,236.16
3	SHINGAI	\$ 54,491.88	28	MARCUS	\$ 27,346.92	53	ALEJANDRO	\$ 21,468.36	78	ASHLEY	\$ 18,202.20
4	HADARA	\$ 46,344.24	29	NICARA	\$ 26,949.36	54	ANDREAS	\$ 21,444.84	79	MICHAEL	\$ 17,992.08
5	BIANCA	\$ 44,054.16	30	SETH	\$ 26,288.76	55	GRANT	\$ 20,983.20	80	CARLENE	\$ 17,795.28
6	DORIS	\$ 41,745.00	31	ABDUL	\$ 25,721.52	56	BURGESS	\$ 20,918.16	81	KALEN	\$ 17,771.34
7	JESSE	\$ 40,710.42	32	ALVARO	\$ 25,566.96	57	DANA	\$ 20,768.88	82	BRENDA	\$ 17,679.84
8	KATHLEEN	\$ 40,024.08	33	ADAM	\$ 25,390.32	58	LUKE	\$ 20,457.12	83	VICTOR	\$ 17,633.70
9	KRYSTAL	\$ 39,134.28	34	MARCEA	\$ 25,320.96	59	BLAKE	\$ 20,374.92	84	BERNARD	\$ 17,623.20
10	BRET	\$ 36,073.28	35	GARETH	\$ 25,278.84	60	KEITH	\$ 20,205.84	85	SKYLER	\$ 17,588.64
11	JONATHON	\$ 35,606.28	36	JOHN	\$ 25,232.40	61	SHERI	\$ 20,082.36	86	SAMANTHA	\$ 17,564.04
12	RONALD	\$ 35,317.80	37	CAROLYN	\$ 24,839.64	62	ANDREW	\$ 20,033.64	87	STEPHEN	\$ 17,540.76
13	RACHEL	\$ 34,958.28	38	JIM	\$ 24,296.52	63	HENRY	\$ 20,028.48	88	WENDY	\$ 17,375.76
14	RACHEL	\$ 34,853.52	39	DANIEL	\$ 23,949.60	64	RANDY	\$ 19,982.52	89	WILLIAM	\$ 17,181.60
15	DEREK	\$ 34,464.00	40	SCOTT	\$ 23,688.36	65	CRYSTAL	\$ 19,720.80	90	RAFAEL	\$ 17,142.24
16	PAULA	\$ 33,157.20	41	CATIE	\$ 23,290.56	66	JASMINE	\$ 19,615.92	91	TIMOTHY	\$ 17,139.36
17	VICTOR	\$ 31,631.16	42	SULTAN	\$ 23,205.12	67	TYLER	\$ 19,276.56	92	MARIA	\$ 17,023.80
18	JOE	\$ 31,512.72	43	RITA	\$ 23,153.28	68	MARVELIS	\$ 19,181.88	93	ALBERT	\$ 16,948.20
19	LARRY	\$ 31,046.04	44	CHRISTINA	\$ 23,141.04	69	CESAR	\$ 18,899.76	94	ENRIQUE	\$ 16,934.04
20	TRINA	\$ 31,031.76	45	HUGO	\$ 23,073.00	70	DEBBIE	\$ 18,841.56	95	MARIO	\$ 16,878.24
21	ZENOBIA	\$ 30,767.64	46	KYLE	\$ 22,482.00	71	KATIE	\$ 18,779.28	96	JESUS	\$ 16,791.60
22	JLICIA	\$ 30,645.60	47	DEAN	\$ 22,108.68	72	BENJAMIN	\$ 18,651.72	97	KERRY	\$ 16,375.08
23	DEANTHONY	\$ 29,803.80	48	FRANCISCO	\$ 22,082.16	73	JASON	\$ 18,622.56	98	JASON	\$ 16,374.12
24	AARON	\$ 29,326.62	49	EMMETT	\$ 21,901.32	74	COLBY	\$ 18,537.84	99	JONRIKA	\$ 16,310.28
25	ANDREANA	\$ 28,694.64	50	ELMO	\$ 21,746.40	75	JOY	\$ 18,520.92	100	TYLER	\$ 16,103.88

# TOP PRODUCTORES

## MEJORES PRODUCTORES DEL MES

101	SHAUN	\$ 16,101.84	126	GARRETT	\$ 13,834.92	151	PEARL	\$ 12,509.28	176	LISANIA	\$ 11,215.20
102	JOHN	\$ 16,099.44	127	ANGEL	\$ 13,783.68	152	DEVIN	\$ 12,490.08	177	WILLIAM	\$ 11,142.12
103	JONATHAN	\$ 16,088.52	128	CHESTER	\$ 13,747.80	153	EMMANUEL	\$ 12,432.72	178	TYRESHA	\$ 11,025.24
104	TIMOTHY	\$ 16,014.24	129	DANIELLE	\$ 13,555.68	154	GERHRONDA	\$ 12,363.96	179	RHIANNON	\$ 11,023.18
105	CYNTHIA	\$ 15,975.72	130	JO-ANN	\$ 13,471.32	155	JARNEL	\$ 12,274.20	180	ZAKIYYAH	\$ 11,018.76
106	MARK	\$ 15,834.12	131	ASHLEY	\$ 13,421.64	156	CHAD	\$ 12,270.60	181	MARVIN	\$ 10,986.24
107	ROBERT	\$ 15,516.00	132	CORRIE	\$ 13,352.28	157	VICENTE	\$ 12,104.76	182	JACQUELINE	\$ 10,967.76
108	LAURYN	\$ 15,465.96	133	JEFFERSON	\$ 13,346.40	158	JUSTIN	\$ 12,045.60	183	INGA	\$ 10,841.52
109	STEPHEN	\$ 15,420.96	134	KYLE	\$ 13,344.48	159	LAQUITA	\$ 12,030.48	184	THAIS	\$ 10,829.04
110	DUSTIN	\$ 15,357.24	135	JESSICA	\$ 13,258.52	160	CHRISTOPHER	\$ 11,921.88	185	JUAN	\$ 10,806.72
111	KEVIN	\$ 15,209.76	136	JAMES	\$ 13,188.12	161	ISABEL	\$ 11,904.78	186	JOSE	\$ 10,769.52
112	LEONARD	\$ 15,182.28	137	LATAURUS	\$ 13,169.16	162	EDWARD	\$ 11,852.52	187	KATRINA	\$ 10,730.76
113	CESAR	\$ 15,102.12	138	FRANCES	\$ 13,125.24	163	JEREL	\$ 11,726.64	188	FREDERICKA	\$ 10,705.20
114	AHMYA	\$ 14,948.16	139	JARED	\$ 13,100.40	164	JUAN	\$ 11,665.68	189	BRENDA	\$ 10,644.00
115	NIC	\$ 14,878.08	140	KAILYN	\$ 13,085.40	165	MILDRED	\$ 11,639.88	190	SHEILA	\$ 10,597.68
116	ANDREA	\$ 14,864.04	141	GREG	\$ 13,069.48	166	VIRGINIA	\$ 11,626.02	191	ERIC	\$ 10,555.08
117	ASHLEIGH	\$ 14,668.92	142	BRUNO	\$ 12,889.68	167	KEISHA	\$ 11,530.32	192	DEBORAH	\$ 10,451.16
118	MASSIEL	\$ 14,601.72	143	JOSE	\$ 12,677.40	168	SUSANA	\$ 11,494.32	193	TERRI	\$ 10,443.48
119	GAIYEAJAI	\$ 14,438.76	144	OSCAR	\$ 12,661.56	169	MONICA	\$ 11,464.80	194	PAUL	\$ 10,330.32
120	JOSE	\$ 14,317.32	145	ANGELINA	\$ 12,645.00	170	SHAWNTRICE	\$ 11,423.76	195	JASON	\$ 10,278.00
121	RICHARD	\$ 14,259.24	146	TAKEISHA	\$ 12,637.32	171	JENNIFER	\$ 11,379.12	196	VALERIE	\$ 10,221.48
122	LANCE	\$ 14,194.08	147	PAIGE	\$ 12,595.20	172	MARIA	\$ 11,341.44	197	BRIANNA	\$ 10,184.88
123	RODNEY	\$ 14,139.84	148	SHAYLA	\$ 12,584.88	173	TAKEISHA	\$ 11,336.16	198	HECTOR	\$ 10,158.60
124	CHAD	\$ 14,056.32	149	EARL	\$ 12,553.44	174	DAN	\$ 11,262.96	199	ARMONDO	\$ 10,145.28
125	AMY	\$ 13,894.44	150	ASHTON	\$ 12,519.48	175	GISELA	\$ 11,225.28	200	CHARNETTA	\$ 10,109.16

# TOP PRODUCTORES

## MEJORES PRODUCTORES DEL MES

201	TODD	\$ 10,097.28	226	JACQUELINE	\$ 8,742.84	251	GUILLERMO	\$ 7,690.32	276	LATOYA	\$ 6,499.92
202	MARITZA	\$ 10,047.24	227	TRENT	\$ 8,723.76	252	ALEXANDER	\$ 7,648.08	277	GARY	\$ 6,487.32
203	RODERICK	\$ 9,996.48	228	TYRONE	\$ 8,702.52	253	CARMEN	\$ 7,610.16	278	NATE	\$ 6,474.00
204	KENDRA	\$ 9,954.72	229	LANDON	\$ 8,688.36	254	LATASHA	\$ 7,565.16	279	FRANK	\$ 6,460.08
205	KAREN	\$ 9,916.08	230	STACI	\$ 8,642.52	255	GEORGE	\$ 7,558.68	280	MICHELLE	\$ 6,409.32
206	JAMES	\$ 9,760.92	231	PAULA	\$ 8,617.86	256	LANCE	\$ 7,502.88	281	RICHARD	\$ 6,365.88
207	RUSTY	\$ 9,758.52	232	EDITH	\$ 8,608.08	257	LUZ	\$ 7,441.44	282	ELIZABETH	\$ 6,357.00
208	HEATHER	\$ 9,736.92	233	CHRISTINA	\$ 8,574.36	258	KARLA	\$ 7,433.52	283	EDWARD	\$ 6,333.72
209	GERARD	\$ 9,582.72	234	EVERETT	\$ 8,554.56	259	LIZA	\$ 7,349.76	284	TYREE	\$ 6,236.40
210	KIMBERLY	\$ 9,507.84	235	DIEGO	\$ 8,352.96	260	JEAN	\$ 7,333.32	285	MARIA	\$ 6,194.76
211	ANTOINETTE	\$ 9,435.72	236	KRISTAN	\$ 8,164.80	261	STEPHANIE	\$ 7,250.40	286	SONIA	\$ 6,188.88
212	ELIASIN	\$ 9,408.60	237	NIEMAT	\$ 8,090.76	262	ROSELYN	\$ 7,203.24	287	KEELY	\$ 6,172.80
213	STEPHANIE	\$ 9,384.54	238	MARTIN	\$ 8,048.28	263	JOYCE	\$ 7,142.76	288	ALEJANDRA	\$ 6,169.92
214	ROY	\$ 9,321.96	239	PATRICIA	\$ 8,003.40	264	KEITH	\$ 7,132.32	289	LYNDSEY	\$ 6,158.40
215	MARLIN	\$ 9,246.48	240	RODNEY	\$ 7,966.80	265	ROGELIO	\$ 7,016.10	290	ALTON	\$ 6,111.96
216	CAROLYN	\$ 9,170.40	241	PATRICIA	\$ 7,896.12	266	CARLOS	\$ 6,968.40	291	EMELY	\$ 6,095.28
217	RANDALL	\$ 9,062.76	242	YOLANDA	\$ 7,800.48	267	BASIL	\$ 6,942.00	292	GILBERTO	\$ 6,077.04
218	HILDA	\$ 9,007.92	243	CHRISTOPHER	\$ 7,788.60	268	JACQUILLA	\$ 6,833.28	293	JACOB	\$ 6,044.04
219	MAYRA	\$ 8,972.04	244	LEONEL	\$ 7,783.92	269	YAIMA	\$ 6,812.04	294	MIATTA	\$ 6,037.32
220	STEVEN	\$ 8,922.00	245	TAHJ	\$ 7,776.60	270	EDWARD	\$ 6,796.56	295	MARTIN	\$ 5,983.02
221	ALCIDE	\$ 8,816.40	246	JOEL	\$ 7,760.28	271	SHERALL	\$ 6,707.28	296	CHAUNCEY	\$ 5,924.16
222	MYREON	\$ 8,790.24	247	RACHEL	\$ 7,716.84	272	VERONICA	\$ 6,698.28	297	PAMELA	\$ 5,923.80
223	ASIA	\$ 8,771.52	248	ERIC	\$ 7,715.04	273	IDOLFO	\$ 6,667.56	298	JESSICA	\$ 5,921.28
224	QUENITA	\$ 8,763.84	249	BRIAN	\$ 7,708.92	274	MARVIN	\$ 6,621.48	299	CHARLES	\$ 5,877.96
225	GARY	\$ 8,743.20	250	PHILIP	\$ 7,701.84	275	TRESSA	\$ 6,500.64	300	JOHN	\$ 5,847.96

# TOP PRODUCTORES

## MEJORES PRODUCTORES DEL MES

301	ASHAUNA	\$ 5,846.52	326	BARBARA	\$ 5,450.88	351	SHELANDA	\$ 5,060.04	376	JESUS	\$ 4,807.32
302	LUIS	\$ 5,810.88	327	DOMINIQUE	\$ 5,449.32	352	DONNIESHA	\$ 5,054.64	377	DANIEL	\$ 4,797.24
303	KAREN	\$ 5,809.92	328	JOHN	\$ 5,448.00	353	CLARENCE	\$ 5,042.64	378	IVY	\$ 4,794.48
304	KIANA	\$ 5,787.60	329	JONATHAN	\$ 5,442.12	354	MARGUERITE	\$ 5,034.48	379	JAMES	\$ 4,770.96
305	YVETTE	\$ 5,762.28	330	ANGELICA	\$ 5,414.28	355	TRACY	\$ 5,030.04	380	SHELTON	\$ 4,712.64
306	ALEJANDRA	\$ 5,762.04	331	LASEAN	\$ 5,400.24	356	TATIANA	\$ 5,024.76	381	WENDI	\$ 4,672.08
307	VINCENT	\$ 5,738.64	332	TERESA	\$ 5,388.96	357	ENZO	\$ 5,016.72	382	NIKESHA	\$ 4,671.84
308	TEARA	\$ 5,724.12	333	VERONICA	\$ 5,380.08	358	DEBRA	\$ 4,999.80	383	ZYAN	\$ 4,670.28
309	GIOVANNI	\$ 5,719.68	334	WENDELL	\$ 5,376.48	359	MELISSA	\$ 4,978.20	384	KIMBRIA	\$ 4,661.64
310	QUIONNA	\$ 5,716.92	335	JOSE	\$ 5,335.08	360	MARIANELLA	\$ 4,971.00	385	AUSTIN	\$ 4,653.36
311	PAMELA	\$ 5,655.60	336	THOMAS	\$ 5,319.24	361	JEREMY	\$ 4,966.44	386	KEVIN	\$ 4,607.16
312	BRANDON	\$ 5,647.80	337	LAWRENCE	\$ 5,313.00	362	JEFFERY	\$ 4,957.68	387	RAFAEL	\$ 4,586.40
313	LUIS	\$ 5,624.88	338	EBONY	\$ 5,289.60	363	LORRAINE	\$ 4,906.68	388	MARKIE	\$ 4,564.92
314	SANDRA	\$ 5,619.96	339	OMAR	\$ 5,262.48	364	HANY	\$ 4,888.68	389	JUDITH	\$ 4,549.92
315	ROSA	\$ 5,594.52	340	NICOLE	\$ 5,197.44	365	VERONICA	\$ 4,887.36	390	ASHLEY	\$ 4,507.56
316	LINDA	\$ 5,587.44	341	CAROLYN	\$ 5,187.72	366	RICHARD	\$ 4,882.68	391	ASHLEY	\$ 4,507.44
317	JAMIL	\$ 5,575.56	342	BENNETTA	\$ 5,185.80	367	JANINA	\$ 4,867.92	392	AMANDA	\$ 4,502.28
318	RONDREAKA	\$ 5,572.32	343	GEORGE	\$ 5,156.16	368	ALEX	\$ 4,862.76	393	TOMAS	\$ 4,467.36
319	GREGORY	\$ 5,525.22	344	GLADYS	\$ 5,136.60	369	JORGE	\$ 4,861.68	394	GILBERT	\$ 4,459.68
320	CHARNETTA	\$ 5,520.12	345	CARLOS	\$ 5,136.12	370	ANTHONY	\$ 4,859.76	395	HOWARD	\$ 4,450.08
321	EMILY	\$ 5,498.04	346	TRISTAN	\$ 5,125.68	371	VERONICA	\$ 4,853.40	396	SANDRA	\$ 4,448.52
322	JAMAL	\$ 5,486.40	347	ANDRE	\$ 5,112.96	372	JOSEPH	\$ 4,822.44	397	RACHAEL	\$ 4,430.04
323	PATRICIA	\$ 5,481.84	348	RUAMA	\$ 5,099.16	373	AMBER	\$ 4,820.52	398	NEFERTAREI	\$ 4,408.68
324	ADOLF	\$ 5,474.40	349	VICTOR	\$ 5,073.96	374	MONTRIA	\$ 4,818.60	399	MARIA	\$ 4,402.92
325	BRIAN	\$ 5,460.84	350	MARIA	\$ 5,073.24	375	JOSEPH	\$ 4,818.12	400	MERLINDA	\$ 4,389.72

# TOP PRODUCTORES

MEJORES PRODUCTORES DEL MES

401	ANDY	\$ 4,389.00	426	LIMNA	\$ 4,086.72	451	LARRY	\$ 3,745.92	476	CARLOS	\$ 3,511.56
402	KENNETH	\$ 4,378.80	427	STEPHENIA	\$ 4,076.16	452	MICHAEL	\$ 3,708.48	477	LATOYA	\$ 3,499.92
403	SYLWIA	\$ 4,372.32	428	DAWN	\$ 4,056.72	453	JULIE	\$ 3,699.00	478	ROY	\$ 3,495.12
404	Haidar	\$ 4,369.20	429	JOSEPHINE	\$ 4,049.76	454	SARITA	\$ 3,693.00	479	GUSTAVO	\$ 3,486.72
405	MARTHA	\$ 4,353.12	430	GINELLE	\$ 4,044.48	455	SPENCER	\$ 3,669.96	480	KEVIN	\$ 3,479.64
406	DANILO	\$ 4,349.88	431	RONSHA	\$ 4,013.40	456	RACHELL	\$ 3,660.24	481	CATORI	\$ 3,479.28
407	LUIS	\$ 4,339.44	432	TETONYA	\$ 4,005.60	457	DAVID	\$ 3,658.92	482	BRANDON	\$ 3,466.68
408	MIGUEL	\$ 4,327.32	433	FARONTE'	\$ 3,991.92	458	DEIRDRE	\$ 3,651.60	483	HUMBERTO	\$ 3,466.44
409	NAGIB	\$ 4,313.28	434	CARA	\$ 3,975.72	459	EFRAIN	\$ 3,638.76	484	AMANDA	\$ 3,457.56
410	VICKI	\$ 4,312.60	435	ADRIANA	\$ 3,963.72	460	ANDRE	\$ 3,633.72	485	ANNA	\$ 3,456.12
411	JOHN	\$ 4,293.12	436	VICTOR	\$ 3,955.92	461	IDALIA	\$ 3,629.88	486	MATTHEW	\$ 3,456.00
412	DONNA	\$ 4,284.84	437	BETTY	\$ 3,950.16	462	REGINA	\$ 3,628.44	487	ERICA	\$ 3,446.16
413	RICARDO	\$ 4,259.04	438	FELICIA	\$ 3,945.84	463	VICTOR	\$ 3,627.48	488	JOSEPH	\$ 3,445.44
414	PETRINE	\$ 4,213.92	439	SUZANNE	\$ 3,923.52	464	DIATA	\$ 3,614.64	489	TYLER	\$ 3,432.36
415	CHARESE	\$ 4,194.60	440	FRANKLIN	\$ 3,904.08	465	WALACE	\$ 3,602.40	490	PATRICIA	\$ 3,428.04
416	OSCAR	\$ 4,190.88	441	TARA	\$ 3,902.16	466	VERONICA	\$ 3,596.28	491	SHANTEL	\$ 3,426.24
417	ANDREA	\$ 4,190.22	442	DEBRA	\$ 3,888.84	467	FLOR	\$ 3,589.20	492	JANICE	\$ 3,423.06
418	LIZBELLA	\$ 4,187.52	443	LESLIE	\$ 3,869.40	468	CAYSEE	\$ 3,563.04	493	KEYUNEFREKEY	\$ 3,417.48
419	JACOB	\$ 4,170.72	444	LC	\$ 3,822.48	469	KARLO	\$ 3,562.32	494	MARIELA	\$ 3,397.92
420	GEORGINA	\$ 4,162.80	445	LORENA	\$ 3,818.52	470	KIMBERLY	\$ 3,546.12	495	PEDRO	\$ 3,394.56
421	CHANTEL	\$ 4,155.12	446	STEPHEN	\$ 3,793.80	471	GUADALUPE	\$ 3,542.94	496	MARIA	\$ 3,389.40
422	MADILYN	\$ 4,129.92	447	ELISHA	\$ 3,766.44	472	CORY	\$ 3,536.88	497	SHAWN	\$ 3,372.96
423	BRIAN	\$ 4,125.84	448	BELINDA	\$ 3,757.56	473	TERIKO	\$ 3,532.08	498	MICHAEL	\$ 3,368.28
424	STEPHANIE	\$ 4,118.04	449	MONICA	\$ 3,750.00	474	JULIO	\$ 3,526.20	499	KIMMILY	\$ 3,366.60
425	MICHAEL	\$ 4,115.16	450	CHRIS	\$ 3,746.40	475	JENNIFER	\$ 3,523.80	500	ALEJANDRA	\$ 3,359.40



**#1 MEJOR  
AGENCIA**

DEL MES

FELICIDADES

**THE BLAKE**

GROUP

**\$2,559,069.13**

# TOP 30 AGENCIAS

MEJORES AGENCIAS DEL MES

01



\$ 2,559,069.13  
**THE BLAKE  
GROUP**

02



\$1,507,331.61  
**FINANCIAL  
LEGACY GROUP**

03



\$ 1,344,867.25  
**THE PRICE  
GROUP**

04



\$ 1,269,419.73  
**CONSOLIDATED  
PLANNING**

05



\$850,959.36  
**LATINOS UNIDOS  
GRUPO DE AGENCIAS**

06



\$751,028.88  
**LATINOS UNIDOS  
THE LEGACY LIFE  
INSURANCE GROUP**

07



\$458,113.28  
**REILLY LIFE  
GROUP**

08



\$ 408,054.11  
**POWERHOUSE**

09



\$382,553.01  
**THE COOK  
GROUP**

10



\$ 380,970.96  
**LATINOS UNIDOS  
THE EFE GROUP**

# TOP 30 AGENCIAS

MEJORES AGENCIAS DEL MES

11



\$343,207.40

**SPELLER INSURANCE GROUP**

12



\$334,720.20

**THE MVP INSURANCE GROUP LLC**

13



\$316,784.76

**FRIAS INSURANCE GROUP**

14



\$260,024.48

**THE MANSWELL SPELLER GROUP**

15



\$ 252,583.32

**THE ADAMS GROUP AGENCY**

16



\$246,828.36

**LATINOS UNIDOS WORLD CLASS INSURANCE AGENCY**

17



\$234,048.40

**DAVIS INSURANCE**

18



\$228,035.48

**BUCHANAN INSURANCE GROUP**

19



\$212,119.32

**THE VISION GROUP**

20



\$211,612.32

**NATIONAL INSURANCE MARKETING GROUP**

# TOP 30 AGENCIAS

MEJORES AGENCIAS DEL MES

21



209,045.28  
THE TURNWALD  
GROUP

22



\$198,187.20  
THE FLEMING  
GROUP

23



\$188,684.40  
PILCHER  
INSURANCE AGENCY

24



\$183,450.44  
TEMPERATE LEGACY  
GROUP

25



\$182,139.24  
YOUR FUTURE  
ADVISORY GROUP

26



\$165,818.28  
EVANS INSURANCE  
AGENCY

27



\$162,155.04  
THE BERLIN  
GROUP

28



\$152,575.09  
THE ADAMS  
AGENCY

29



\$145,591.44  
LATINOS UNIDOS  
THE GOLDEN  
LEGACY

30



\$143,829.12  
BUCHANAN  
FINANCIAL GROUP

# TOP AGENCIAS

## MEJORES AGENCIAS DEL MES

31	LATINOS UNIDOS - THE PEREA GROUP	\$ 141,884.64	66	THE MERTZ GROUP	\$ 58,254.36
32	THE NAVARRO-FANDINO GROUP	\$ 136,466.76	67	THE BOWIE GROUP	\$ 58,230.72
33	FAIRCLOTH MARKETING GROUP	\$ 134,335.64	68	THE MICKENS GROUP	\$ 57,121.32
34	LATINOS UNIDOS - THE CONTRERAS GROUP	\$ 133,555.56	69	THE MUELLER GROUP	\$ 56,790.84
35	BARNES NAPIER GROUP	\$ 129,562.20	70	THE COOK GROUP	\$ 56,640.12
36	THE GURIRA GROUP	\$ 129,039.60	71	THE UNGER GROUP	\$ 56,600.16
37	WHITE INSURANCE GROUP	\$ 127,502.88	72	THE BOORSTEIN GROUP	\$ 56,114.28
38	THE CORMIER GROUP	\$ 108,297.40	73	THE BOATWRIGHT GROUP	\$ 54,716.52
39	THE ALFONZO GROUP	\$ 107,852.88	74	THE ANDERSON GROUP	\$ 54,607.12
40	ALLEN LIFE GROUP	\$ 105,446.96	75	THE HALL GROUP	\$ 54,540.36
41	THE MCNAIR GROUP	\$ 105,334.54	76	THE MCCALLUM GROUP	\$ 53,519.28
42	THE SANDERS GROUP	\$ 102,670.44	77	THE GONZALEZ GROUP	\$ 52,968.72
43	THE RIERA GROUP	\$ 99,671.40	78	THE VIGIL GROUP	\$ 52,749.36
44	THE MOISE GROUP	\$ 99,585.96	79	THE VILLAFUERTE GROUP	\$ 52,631.16
45	THE DEVORE GROUP	\$ 97,682.28	80	THE SWEET GROUP	\$ 51,997.20
46	THE HINTON TEAM	\$ 90,693.84	81	THE GOMEZ GROUP	\$ 50,763.24
47	THE TAYLOR GROUP	\$ 88,832.28	82	FINAL WISHES ADVISORS	\$ 50,242.32
48	THE HALL GROUP	\$ 85,586.40	83	THE BARNES GROUP	\$ 49,246.44
49	THE CUEVAS GROUP	\$ 85,394.28	83	THE WOOD GROUP	\$ 49,246.44
50	THE POWNEY GROUP	\$ 82,950.36	85	THE NITAFAN GROUP	\$ 48,982.44
51	THE RODRIGUEZ GROUP	\$ 80,855.04	86	THE WRIGHT GROUP	\$ 48,899.40
52	THE PHILLIPS GROUP	\$ 77,937.36	87	THE NAPIER GROUP	\$ 48,878.40
53	DEATH CARE MANAGEMENT & FINANCIAL GROUP, LLC	\$ 74,975.88	88	THE SILVA GROUP	\$ 48,100.44
54	THE ARISTILDE GROUP	\$ 71,943.84	89	THE MCGRAW GROUP	\$ 47,492.88
55	THE JOHNSON GROUP	\$ 66,582.96	90	THE DUNHAM GROUP	\$ 46,760.16
56	MVP MARATHON GROUP	\$ 65,349.96	91	THE AUGUSTIN GROUP	\$ 46,650.48
57	THE OWENS GROUP	\$ 65,246.04	92	LATINOS UNIDOS - MY FAMILY GUARDIAN GROUP	\$ 46,240.20
58	WMG- WAVEMAKER GROUP; NAIM	\$ 65,146.20	93	THE SENIOR BENEFITS GROUP	\$ 45,290.64
59	THE COLLIER GROUP	\$ 64,716.84	94	THE ROBERTS GROUP	\$ 44,935.20
60	THE LAMPLEY GROUP	\$ 63,589.80	95	THE SALINAS GROUP	\$ 43,975.32
61	THE DREAM TEAM	\$ 63,000.90	96	THE WRIGHT GROUP	\$ 43,927.32
62	THE POWELL GROUP	\$ 61,986.48	97	THE LAINEZ GROUP	\$ 42,751.68
63	THE SANDERS JR GROUP	\$ 61,528.14	98	THE LANIER GROUP	\$ 42,624.96
64	THE TRAHAN GROUP	\$ 58,513.44	99	THE LISCIO GROUP	\$ 42,613.56
65	THE BAKER GROUP	\$ 58,455.24	100	THE DUPRE GROUP	\$ 41,971.20